

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 10 de febrero de 2015.

## PONE EN MARCHA DIF ECATEPEC CINCO OBRAS PARA BENEFICIO DE POBLACIÓN VULNERABLE

\*Presenta Verónica Guiscafré Gallardo, presidenta de este organismo, segundo informe de labores

El Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia de Ecatepec inauguró cinco obras para beneficio de los sectores más vulnerables del municipio con el objetivo de brindar mejores condiciones de vida a personas con discapacidad visual, pequeños sin hogar y mujeres embarazadas.

Durante su segundo informe de actividades, Verónica Guiscafré Gallardo, titular de este organismo, e Isis Ávila Muñoz, presidenta del DIF estatal, pusieron en marcha las labores de la Escuela para Ciegos, la Estancia Infantil Granjas Valle de Guadalupe, una Clínica Materno Infantil, la rehabilitación de la Casa Hogar y las Oficinas Centrales de cabecera de este sistema municipal.

Explicó que la Escuela para Ciegos y Débiles Visuales "Una Luz en la Oscuridad", ubicada en el CRIS de San Agustín, es de las pocas que existen en el Estado de México ya que los pacientes podrán recibir cursos del sistema de escritura braille y lograrán aprender a desarrollar sus actividades diarias en un simulador de cada habitación.

Guiscafré Gallardo explicó que este centro contará con el programa de "Orientación, movilidad y sistema braille para adultos ciegos y de baja visión", que ya funcionaba en el CRIS y que ahora contará con un espacio digno para atender a más de 300 personas de Ecatepec y otros municipios en promedio al mes.

Funcionará con personal médico especializado para habilitar a los pacientes en los desplazamientos físicos tanto en sus hogares como en la vía pública, ya que este lugar tiene un simulador de casa habitación para que los beneficiados puedan aprender a desplazarse de manera independiente, todo con un adecuado uso del bastón.

En lo que refiere a las demás obras, Verónica Guiscafré Gallardo detalló que la estancia infantil podrá atender a 30 niños que

recibirán atención de calidad, la cual se suma a las 10 con las que ya cuenta este municipio y a los 10 jardines de niños, donde personal especializado atiende a mil 215 infantes. Estos últimos planteles ya se encuentran avalados por la Secretaría de Educación Pública (SEP), refirió.

Dio a conocer que la Clínica Materno Infantil "Luisa Isabel Campos de Jiménez Cantú" podrá ofrecer el servicio para atender partos, cesáreas y diversas intervenciones quirúrgicas con la finalidad de mejorar la salud y ofrecer servicios médicos con calidad y calidez.

En lo que refiere a la Casa Hogar, la funcionaria refirió que al ser una prioridad de su administración, se impulsan acciones para brindar mejores condiciones de vida para los 70 niños que ahí viven. En el Auditorio de los "Nueve Pueblos" de la presidencia municipal, dio a conocer que en los últimos dos años fueron reintegrados 61 pequeños a su núcleo familiar, 26 están en proceso de adopción y la canalización de otros 27 a diversas instituciones.

Verónica Guiscafré apuntó que en materia de salud emprendieron casi 260 mil acciones en las seis clínicas, entre las que destacan consultas generales, de especialidades odontológicas, de optometría, oftalmología, ortopedia, cardiología, ginecología, otorrinolaringología, pediatría y acupuntura con tecnología de punta y tratamientos innovadores.

Isis Ávila, presidenta del DIFEM, comentó que todas esas grandes obras realizadas en Ecatepec, van más allá de acciones de gobierno, pues llegan a lo máspreciado de la sociedad, a un sector que un aparato ortopédico, una silla de ruedas, unos lentes, le significan todo.

"Dentro de las cifras mostradas, la principal responsabilidad y obligación es con la población, una meta se alcanza no cuando hay un mayor número de beneficiarios, sino cuando nacen mejores oportunidades de desarrollo como está sucediendo aquí en Ecatepec", puntualizó.



Actividad Win  
la Configuración

Actividad Win  
la Configuración